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Greta Gerwig lidera el 77º Festival de Cine de Cannes

La primera jornada del 77º Festival de  Cine de Cannes estuvo llena de elogios para la directora
de "Barbie", Greta Gerwig, quien asumió el cargo de presidenta  del jurado de este año. Los
organizadores del festival elogiaron a la cineasta estadounidense como un "fenómeno cultural",
una "heroína  de la era moderna" y una mujer que representa "el futuro del cine". El entusiasmo
fue tal que casi eclipsó  las tensiones laborales y los rumores de un informe sobre supuestos
abusos sexuales en la industria.
 "Esto va más allá de un sueño hecho real", dijo Gerwig, quien encabeza un jurado de nueve
miembros que  incluye al director japonés Hirokazu Kore-eda y las actrices Lily Gladstone y Eva
Green. "Una de mis actividades favoritas es  ver cine y discutirlo, y ahora puedo hacerlo con las
mentes más maravillosas durante 10 días. Todavía estoy impactada de  estar aquí".

Una pionera en Cannes

Gerwig, de 40 años, hace historia como la primera directora  estadounidense en servir como
presidenta del jurado de Cannes. Comenzó su carrera como actriz en el movimiento de cine
"mumblecore"  de bajo presupuesto y desde entonces ha dirigido películas como "Lady Bird" y la
adaptación de 2024 de "Mujercitas". El  éxito sin precedentes de "Barbie" en 2024, sin embargo,
la ha convertido en la portavoz *de facto* de la representación  femenina en Hollywood y en la
industria cinematográfica en general.
"He estado haciendo películas durante  casi 20 años", dijo Gerwig. "Y esto siempre ha sido una
cuestión: aumentar el número de directoras. En mi vida  ha cambiado y mejorado. Cada año me
alegro porque hay más directoras. No hemos terminado todavía, pero ciertamente estamos
avanzando  en la dirección correcta. Se trata del largo arco de la historia".

Apoyo a las mujeres en la industria  cinematográfica

La invitación a Gerwig ha sido considerada como un paso simbólico importante por parte de un 
festival que en el pasado ha sido criticado por su supuesta falta de apoyo al talento femenino.
Esto sigue a  la designación de la productora veterana Iris Knobloch, quien actualmente se
desempeña como presidenta del festival por segundo año consecutivo.  "Siento que defender la
causa de las mujeres es una parte importante de mi papel", dijo Knobloch. "Y si algo,  lo siento
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mucho más fuerte que el año pasado. Podemos ver el progreso que se está logrando, con
muchas más  películas [de mujeres] que llegan y más mujeres que hablan. Por eso es tan
importante tener a Greta Gerwig como  presidenta del jurado. Ella es el futuro del cine. Pero, por
supuesto, todavía queda un largo, largo camino por recorrer". 

Greta Gerwig es la primera directora estadounidense en presidir el jurado del Festival de Cine
de Cannes.

●

Gerwig comenzó su  carrera como actriz en el movimiento "mumblecore" de bajo
presupuesto.

●

La directora ha dirigido películas exitosas como "Lady Bird" y "Mujercitas".●

Resumo: Escócia e Hungria empatam no Euro 2024

Escócia e Hungria empataram site de aposta esportiva é legal um jogo emocionante no Euro
2024, com a  Hungria vencendo no último minuto. Ambas as equipes lutaram para se classificar
para a próxima fase do torneio, mas nenhuma  delas merecia realmente a vaga com base neste
jogo.

Escócia fracassa site de aposta esportiva é legal se classificar para a próxima
fase

Escócia teve dificuldades site de aposta esportiva é legal  criar chances claras de gol e, apesar
de ter a posse de bola, não conseguiu vencer a defesa sólida da  Hungria. O técnico Steve Clarke
e os torcedores escoceses ficarão decepcionados com o resultado, mas a realidade é que a 
Escócia não teve um desempenho convincente nas três partidas do grupo.

Cena preocupante com Barnabas Varga

O jogo ficou marcado por uma  cena preocupante envolvendo o atacante húngaro Barnabas
Varga, que caiu gravemente enquanto tentava cabecear uma bola. Ele foi tratado no  campo e
depois levado para o hospital. A Federação Húngara de Futebol informou que site de aposta
esportiva é legal condição está estável.

Uma oportunidade desperdiçada  para a Escócia

Este jogo foi uma oportunidade para a Escócia mostrar que pode jogar de forma ofensiva, mas
eles não  conseguiram aproveitar a oportunidade. Eles dominaram a posse de bola no início do
jogo, mas não conseguiram marcar um gol.  A Hungria, por outro lado, teve poucas chances
claras de gol, mas conseguiu marcar no último minuto.
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